



Photo MJ ~ juillet 1970

Irène Schorro, 17 ans et Marguerite Schmid, 16 ans

En 1970 la société de Jeunesse a réalisé un diaporama sur le village « Cressier 70 ». Il a été présenté à la population le samedi 17 septembre 1970 à 20h00 et le dimanche 18 à 15h00 à la salle du restaurant de la Croix-Blanche. Nos reporters sont allés interviewer les habitants, les présidents des sociétés villageoises et les chefs d'entreprises. A la fin de la présentation, tous les membres de la société de Jeunesse ont défilé à l'écran sur la chanson de Charles Aznavour « Au nom de la Jeunesse ».

Irène Fuchs (-Schorro) a effectué un apprentissage d'employée de commerce et Marguerite Meyer (-Schmid), celui de vendeuse. **MJ**



Une affiche a été créée par l'instituteur André Glardon et dupliquée au moyen d'un duplicateur à alcool.